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Mitglieder, die Vollmacht erteilt haben:  9 
 

 

Vorname Name 

Kirstin Kirsten 

Mandy Ehrt 

Claus Hofmann 

Diana Großer 

Lars Richter 

Claudia Dornieden 

Carsten Ladwig 

Simone Brückner 

Sylvia Bobe 

 
  



 Protokoll Mitgliederversammlung Schulverein 

 

Seite 3 von 4 

Themen 
 

Typ Thema 

F Tagesordnungspunkte: 

• Feststellung der Beschlussfähigkeit 
• Unterstützung durch den Schulverein 
• Sonstiges 

F 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

Die Mitglieder wurden ordnungsgemäß geladen (soweit möglich durch E-Mail, i. Ü. mit schriftlicher 
Einladung). 

Es sind 12 Mitglieder persönlich anwesend, weitere 9  lassen sich  vertreten. Mit 21 Stimmen ist die 
Beschlussfähigkeit sichergestellt (mindestens 8 Stimmen sind erforderlich). 

F 2.1 Aquarium: 

Frau Ladwig gewann mit großem persönlichen Einsatz Herrn Prellwitz (Zoologe / Vereinsmitglied in 
einem Aquarienverein) als Betreuer für das Schul-Aquarium. Die Fütterung ist weiterhin in 
Verantwortung des Hortes. 

Herr Prellwitz hat bereits erste Maßnahmen gemeinsam mit Frau Ladwig eingeleitet und verschiedene 
Verbesserungspotentiale zum Aquarium aufgezeigt, die nun schrittweise umgesetzt werden. 

Für den Beginn der Sommerferien ist geplant, das Aquarium auf die gegenüberliegende Seite 
umzusetzen und zum Thema „Malawisee  Afrika“ umzugestalten. Dies bringt eine sortenreine, 
themenbezogene Umstellung von Fischen und Gestaltung mit sich. Durch das Umsetzen des 
Aquariums erhalten die Fische mehr Ruhe und die Wasserzuführung vereinfacht sich. Die am neuen 
Standort vorhandene Nische kann zur Lounge im gleichen Stil ausgebaut werden. Angedacht sind eine 
farbige Wandgestaltung, ein zusätzlicher Sessel und eine künstliche Palme zur Aufwertung. Das 
Aquarium selbst bleibt in seiner jetzigen Form erhalten, Glasabdeckungen werden erneuert und 
erweitert, um die hohe Verdunstung des „Warmwasseraquariums“ etwas einzudämmen. 

Der Abschluss der Umbaumaßnahmen ist für das Ende der Sommerferien geplant. 

Als Umbauhelfer werden 4 Männer benötigt. Frau Ladwig erstellt dazu eine Doodle-Liste in 
Abstimmung mit Hr. Prellwitz. 

Für den Schulverein könnten Kosten für eine neue Arbeitsplatte und die Gestaltung der Malawi-Lounge 
anfallen. 

Das Aquarium in der Größe ist eine Besonderheit in Dresdner Schulen und kann für Werbezwecke 
genutzt werden. 

Herr Prellwitz wird im kommenden Schuljahr zum Thema „Aquarium“ ins ILA-Angebot und GTA-
Angebot der Schule aufgenommen (Koordinator: Frau Hauptmann). 

F 2.2 Kauf Biertisch-Garnituren: 

Frau During kümmert sich um den Kauf der 2 neuen Biertisch-Garnituren (Größe: 70x2,20m), z.B. bei 
Globus / Selgros. Die Beschaffung wurde in der letzten Mitgliederversammlung bereits beschlossen. 

B 2.3 Sportfest: 

Das Eis zum Sportfest am 03. Juni 2019 wird über den Schulverein finanziert.  

Einstimmiger Beschluss dafür 21:0. 

B 2.4 Konto des Schulvereins für Sammlung von Geldbeträgen für Klassenfahrten: 

Das Konto des Schulvereins kann bei Bedarf zur Sammlung von Geldbeträgen für Klassenfahrten 
genutzt werden, wenn sonst keine andere Möglichkeit zur Geldsammlung besteht. Die Details der 
Inanspruchnahme werden zwischen Schatzmeister des Schulvereins und dem jeweiligen 
Klassenlehrer individuell geklärt. 

Einstimmiger Beschluss dafür 21:0. 

B 2.5 Tischtennisplatte: 

Die Tischtennisplatte wurde restauriert. Dadurch können handelsübliche Netze nicht mehr angebracht 
werden und eine Neubeschaffung als Maßanfertigung ist erforderlich. Ein Kostenvoranschlag für ein 
maßangefertigtes Blech ist vorhanden – 200 € Kosten. Frau Hauptmann leitet alles in die Wege. 

Beschluss einstimmig dafür 21:0. 
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F 2.6 Trinkbrunnen: 

Frau Kersten hat durch den Schulträger prüfen lassen, ob die Aufnahme der Trinkbrunnen in das 
Inventar der Schule möglich ist. Der Schulträger hat abgelehnt. 

Die Wasserprüfung erfolgt auf Veranlassung des Schulträgers. Wartungsmaßnahmen sind 
grundsätzlich nicht erforderlich. Eventuelle Reparaturen laufen weiterhin über den Schulverein. 

B 2.7 Sommerfest: 

Der Schulverein betreut die Zuckerwattemaschine. Mandy Stephan übernimmt die Beschaffung von 
Zucker (3 kg), Stäbchen und einer Kasse mit Wechselgeld. Andreas Willert erstellt eine Doodle-Liste 
zur Absicherung der Standbetreuung (jeweils 2 Personen). Der Preis der einzelnen Zuckerwatte wird 
auf 0,50 € festgesetzt. Der Standaufbau wird durch den Hausmeister in Zusammenarbeit mit Frau 
Hauptmann durchgeführt. 

Beschluss einstimmig dafür 21:0. 

F 2.8 Buchtauschbörse: 

Es ist geplant, den Stand Buchtauschbörse zum Weihnachtsmarkt in der Schule anzubieten. Dafür 
sind noch Restexemplare von Tausch-Büchern aus der letzten Buchtauschbörse vorhanden. Die 
Abstimmung dazu erfolgt in der nächsten Mitgliederversammlung. 

F 2.9 Blumenkübel / Sonnenschirm: 

Für die Gestaltung des Schuleingangsbereiches werden Pflanzkübel inklusive Erde (komplett 
pflanzfertig) benötigt. Dazu wird ein Aufruf an die Eltern über den Schulverein / die Elternvertreter 
gesendet. Die Größe der Kübel sollte mindestens 50 cm im Durchmesser sein.  

Weiterhin werden Sonnenschirme mit Ständer (ACHTUNG: Unbedingt werbefrei!) als Leihgabe für das 
Sommerfest benötigt. Auch dazu wird ein Aufruf über den Schulverein / die Elternvertreter gestartet. 
Erst nach Rückmeldung an Frau Wernicke im Schul-Sekretariat sind sowohl die Blumenkübel als auch 
die Sonnenschirme mitzubringen. 

Frau Kaiser fragt zusätzlich beim Gymnasium Klotzsche an, ob Pavillons abzugeben sind, wenn dort in 
der kommenden Woche der Abriss startet. 

F 3. Sonstiges: 

• Geocaching: In der Mitgliederversammlung wurde angeregt, Geräte für Geocaching 
anzuschaffen. Dazu wird zunächst schulintern diskutiert zu Erwartungshaltung und Klärung der 
Betreuung. Das Thema wird auf die nächste Mitgliederversammlung vertagt. 

• Anschaffung weiterer Computer für den Unterricht: Aktuell sind 17 PCs vorhanden. Die 
maximale Klassenstärke ist 24. Deshalb ist Unterricht im Computerkabinett mit der kompletten 
Klasse im Moment nicht möglich. Das Thema wird auf die kommende Mitgliederversammlung 
vertagt. Bis dahin hinterfragen einige Eltern bei ihren Arbeitgebern Möglichkeiten, 
verschrottete PCs / Sponsoring zu erhalten. Frau Kersten prüft die technischen 
Voraussetzungen im Rechnerkabinett und bringt Details dazu mit, um dann Maßnahmen für 
die Integration weiterer PCs / Laptops treffen zu können. 

 
Typ: F = Feststellung, B = Beschluss 

 
 
 


